

San Francisco de Campeche, Camp., a 04 de Marzo de 2024.

## FIRMA DE CONVENIO ENTRE IEEC E ITESCAM, ENTE AUDITOR DEL PREP.

El instituto Electoral del Estado de Campeche (IEEC) y el Instituto Tecnológico Superior de Calkiní del Estado de Campeche (ITESCAM), firmaron un convenio de colaboración donde se sientan las bases para que la institución de Educación Superior realice la auditoría de verificación y análisis del sistema informático que será utilizado para el Proceso Electoral Estatal Ordinario 2023-2024, como Ente Auditor del Sistema del Programa de Resultados Preliminares (PREP).

El objetivo del convenio signado por el presidente del Consejo General de IEEC, Juan Carlos Mena Zapata y el Director General del ITESCAM, Rodolfo Enrique Cardozo Rivero, es establecer las bases de apoyo y la colaboración de las partes con el propósito de desarrollar la Auditoria de software al PREP 2023-2024, de acuerdo con lo establecido en el numeral 14 del anexo 13 del reglamento de elecciones, el cual señala que la finalidad de la auditoría es evaluar la integridad, disponibilidad y seguridad en el procesamiento de la información y la generación de los resultados conforme a la normatividad aplicable y vigente.

En presencia de las y los Consejeros Electorales, así como de personal del ITESCAM, Juan Carlos Mena Zapata, mencionó que la integridad, confiabilidad y seguridad de los resultados electorales preliminares son pilares fundamentales para la confianza en el proceso electoral.

“El PREP es una herramienta esencial que nos permite conocer tendencias preliminares de los resultados electorales de manera rápida y eficiente, pero su precisión y fiabilidad depende directamente de la robustez del sistema y del software que lo integra”, expresó.

Mena Zapata indicó que el ITESCAM ha presentado un plan detallado y bien estructurado para garantizar la eficiencia y confiabilidad del PREP, por lo que su propuesta no sólo se centra en revisar minuciosamente el sistema, sino también en proponer mejoras de suma importancia para “asegurar que los resultados electorales sean transparentes, precisos y seguros, reflejando nuestro compromiso con la democracia”.



Con el Ente Auditor, agregó, no sólo se busca validar la funcionalidad y seguridad del sistema, sino también fortalecer la confianza de la ciudadanía campechana en los procesos electorales.

El director del ITESCAM, Rodolfo Enrique Cardozo, dijo que celebran este tipo de convenio, porque es una muestra de la confianza que se tiene hacia la institución, siendo satisfactorio continuar colaborando con el IEEC, además de que este tipo de acciones abren la puerta para nuevas oportunidades de aprendizajes de los jóvenes, dejando un precedente para continuar con nuevas ideas que contribuyan a la participación cívica, que forma parte de la educación integral.